

**ALLES ZUR ABENDBLATT-AKTION
„I LOVE STADE“**

(http://www.abendblatt.de/nachrichten

/article1949963/Zeigen-Sie-uns-wo-der-Landkreis-Stade-bram-schoensten-ist-br.html)

STADE

Landesregierung will mehr Geld für Altenpflege-Ausbildung geben

Neue Initiative soll Fachkräfte-Nachwuchs verbessern

STADE. Die Landesregierung Niedersachsen will mit der neuen "Nachwuchsinitiative Pflege" Pflegeberufe attraktiver machen, so die CDU-Landtagsabgeordneten Kai Seefried und Helmut Dammann-Tamke. Nicht nur bundesweit, sondern auch in Niedersachsen stehe die Altenpflege vor großen Herausforderungen, so Seefried.

In den kommenden 20 Jahren werde die Zahl Pflegebedürftiger in Niedersachsen um rund 90 000 steigen. Müssen heute etwa 260 000 Menschen gepflegt werden, so wird bis zum Jahr 2031 mit 350 000 gerechnet, so die Schätzungen des Sozialministeriums. Gleichzeitig gehe man davon aus, dass die Zahl der in Niedersachsen lebenden Bürger von 7,9 auf 7,4 Millionen sinken werde. Auf Anregung von Niedersachsens Sozialministerin Aygül Özkan (CDU), wolle das Land die Schulgeldförderung für angehende Altenpfleger von monatlich 50 Euro, rückwirkend zum Februar 2011, auf bis zu 100 Euro pro Monat aufstocken. Für die Verdoppelung der Förderung werde das Land künftig 2,9 Millionen Euro pro Jahr bereitstellen, so Dammann-Tamke.

Derzeit würden in Niedersachsen so viele Menschen wie niemals zuvor eine Altenpflegeausbildung absolvieren. Von 2008 bis heute sei die Zahl um 1000 Auszubildende höher. Darüber hinaus werde das Land die "Stiftung Zukunft Altenpflegeausbildung" gründen, so Seefried. Mit Aktionswochen sollen im Herbst 2011 und Frühjahr 2012 Altenpflegesschulen in Kooperation mit Pflegeeinrichtungen über den Beruf informieren und Nachwuchs werben, so Dammann-Tamke. (lok)